





Hermelio Arabena Williams

Por: Marino Muñoz Lagos

Con frecuencia recibíamos las cartas y los libros del escritor chileno Hermelio Arabena Williams, quien vivía en la ciudad de San Felipe, en su vecindad con Valparaíso. Su letra menuda, hermosamente caligráfica, nos daba la personalidad sobria y equilibrada de un hombre admirador de la belleza y el encanto de una vida nítida y transparente. Para evocar esta crónica hemos regresado a sus páginas que ostentan sus bondades.

No lo conocíamos personalmente, hasta que se nos ofreció un viaje a San Felipe para asistir a un Encuentro Nacional de Escritores a fines del siglo XX. Y ahí lo hallamos en entusiasta compañía con los más jóvenes, conversando de lo divino y de lo humano. Al presentarnos, ya nos conocíamos a través de años de correspondencia, de saber de los gustos literarios de cada cual y lo que teníamos en mente para el futuro.

Arabena Williams nació en La Ligua y estuvo siempre vinculado con su territorio natal, desde que abrió los ojos un 11 de febrero de 1905, atravesando todo el siglo pasado hasta el 17 de julio del 2000 con su muerte en San Felipe. Cuando lo vi, era un anciano amable, de corte señorial en el vestir y el conversar. Al verlo, no pudimos menos que recordar su renuncia en verso a la Caja de Previsión de Empleados

Hermelo Arabena Williams [artículo]Marino Muñoz Lagos

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hermelo Arabena Williams [artículo]Marino Muñoz Lagos

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)